



TODO DISPUESTO PARA EL INICIO DE LA TEMPORADA DE PLAYAS

San Sebastián dará inicio oficial a su temporada de playas 2024 el próximo sábado 1 de junio, prolongándola hasta el 30 de septiembre.

Todos los servicios se pondrán en funcionamiento ese día, salvo los toldos, carpas, sombrillas y sillas, que estarán en funcionamiento desde el 15 de junio y hasta el 15 de septiembre.

El concejal de Mantenimiento y Servicios Urbanos, Carlos García, ha señalado que "en las últimas semanas se ha venido trabajando en perfilar las playas de cara a la temporada. Las mareas habían aportado gran cantidad de arena junto al voladizo de La Concha y la zona del Tenis en Ondarreta, por lo que se ha procedido a distribuir la misma mediante excavadoras. También se han colocado las duchas, grifos, las torretas de socorrismo y hemos finalizado la colocación del nuevo balizamiento y boyas en la bahía de La Concha, que se ha renovado completamente en los últimos años a instancias de Capitanía Marítima de Pasaia".



En la primera semana de junio se colocarán los gabarrones, tres en la Concha y otros tres en Ondarreta. "este año, tanto en Zurriola como en Ondarreta, han quedado desiertos los concursos para la instalación de piscinas-escuela de natación, por lo que las playas de San Sebastián no dispondrán de este servicio añadido", ha señalado Carlos García.



»» SERVICIO DE LIMPIEZA

Las playas de San Sebastián se limpian todos los días del año, aunque en la temporada de verano los servicios se refuerzan. Son 23 los operarios quienes conforman el equipo de limpieza para este verano.

La limpieza se inicia a diario con el cribado de las playas, que se realiza mecánicamente en horario nocturno y finaliza a las 10.00 horas para no interferir el uso de los arenales por los bañistas. A partir de esa hora, comienza el proceso de limpieza manual de las playas con el vaciado de papeleras, barrido de los accesos y del voladizo de la Concha. También se lleva a cabo con una embarcación la recogida de flotantes en la bahía, tanto en horario de mañana como de tarde. La limpieza en la isla de Santa Clara se refuerza con un operario por la tarde.



»» SERVICIO DE SOCORRISMO

Este año, como novedad, las cuatro playas de la ciudad (incluida la isla) van a disponer de pantallas desmontables y desplegables para mantener así la intimidad de los posibles heridos que pudiera haber en los arenales.

Por lo demás, este servicio abarca toda la temporada de playas, con un total de 24 personas ocupándose de las diferentes prestaciones.

- 18 socorristas en las playas (5 en Ondarreta, 5 en Concha y 8 en Zurriola)
- 3 responsables de playa más 1 coordinador general
- y 2 patrones para las motos acuáticas, uno de los cuales podrá también manejar la zodiac en casos excepcionales

El horario del servicio de socorrismo es de 10.30 a 19.30 horas en la primera quincena de junio y última de septiembre y de 10.00 a 20.00 horas entre el 15 de junio y el 15 de septiembre

Los socorristas son los encargados de colocar diariamente las banderas que indican el baño en las playas: roja, amarilla y verde. Este año, atendiendo a peticiones de los usuarios, se va a dar mayor longitud a los mástiles ubicados en las torretas de salvamento, con el objetivo de que pueden visualizarse mejor a mayor distancia.

MEDUSAS Y CARABELAS. También de cara a la llegada de medusas o ejemplares de carabela portuguesa, se mantendrá esta temporada el protocolo, con la embarcación de FCC para la recogida en el agua de los ejemplares que entren en la bahía, en orilla de las que acaben varadas en la arena y los socorristas atendiendo posibles picaduras y colocando la bandera blanca con el distintivo que alerta de la llegada de estos ejemplares.

El baño asistido se realiza, como de costumbre, únicamente mediante cita previa en la Concha y será del 15 de junio al 15 de septiembre y de forma ininterrumpida entre las 11.00 y las 19.30 horas. Hay tres sillas anfibias que se desinfectan después de cada uso. También disponen de muletas para quienes lo soliciten. Se puede pedir cita en el teléfono **662 387 008**

»» TOLDOS Y PARASOLES

Este tradicional servicio se lleva a cabo tradicionalmente del 15 de junio al 15 de septiembre.

- Playa de La Concha : se han ocupado los 440 toldos disponibles
- Playa de Ondarreta: se han ocupado las 198 sombrillas de que dispone la playa, queda libre uno de los 424 toldos disponibles y se han ocupado 77 de las 98 carpas disponibles



Playa de la Zurriola : se han ocupado 166 de los 240 toldos de la playa

Existe la posibilidad de alquilar por día los toldos y sombrillas libres, con precios de 13.10€ en el caso de los toldos, 17,50€ las sombrillas de Ondarreta y 21,90€ en el caso de las carpas. Las sillas de La Concha se alquilan al precio de 1€. En el caso de las tumbonas de la Zurriola, el alquiler diario es de 3,50€ y la que incorpora sombrilla 8,40€

»» CABINAS COLECTIVAS

Las tres playas disponen de este servicio, con horario del 09.00 a 20.00 horas los meses de junio y septiembre, ampliándose en julio y agosto de 09.00 a 20.30 horas.

»» Y ADEMÁS..

- La playa de la Zurriola dispone de canchas de voley-bol que ocupan una superficie de 512 m²
- La Concha tiene en su voladizo 2 servicios de bar
- Ondarreta tiene dos servicios de bar con terraza en la propia playa
- Hay un servicio de alquiler de piraguas en Ondarreta

»» GESTIÓN AMBIENTAL

Dentro del programa ItsaSOS del departamento de Medio Ambiente, sigue la recomendación de NO FUMAR en las playas, tanto como medida de protección de la salud como de limpieza, evitando así que las colillas queden enterradas en la arena.

Se informará de la necesidad de no depositar residuos que puedan ser arrastrados a la bahía, intensificando esta recomendación con motivo de acontecimientos festivo-culturales que ocupan las playas, como el Jazzaldia o la Semana Grande.

Semanalmente se realizarán controles sanitarios del agua de baño.

Las playas de San Sebastián disponen de tres sellos medioambientales que acreditan su calidad: el Certificado de Calidad ISO 14001, conseguido en agosto de 2021, el Certificado Europeo EMAS II, que se obtuvo en 2003 y la bandera medioambiental ECOPLAYAS, que se revalidó el pasado año en el XXII Congreso Internacional de Playas. No se dispone de bandera azul de forma voluntaria al haber accedido a esos certificados más exigentes.

RECORDATORIO: con la puesta en marcha de la temporada de playas y hasta finalizar la misma, queda PROHIBIDA la entrada de perros en los arenales donostiarras.

